

DER HINTERGRUND

Elite kommt nach Ludwigshafen

Warum die Stadt die Deutsche Meisterschaft im Kunstradfahren ausrichtet

► LUDWIGSHAFEN. 20 Jahre nach der Ausrichtung der Hallenrad-Weltmeisterschaften ist die Friedrich-Ebert-Halle wieder Schauplatz der Titelkämpfe der besten Hallenrad-sportler. Am 3. und 4. Oktober 2008 kommt die nationale Elite zu den erstmals in Ludwigshafen stattfindenden Deutschen Meisterschaften im Kunstradfahren, Radball und Radpolo.

Die nationalen Titelkämpfe werfen schon heute ihre Schatten voraus. „Wir haben inzwischen 500 Stunden für die Vorbereitung investiert“, sagte Kurt Sauerhöfer, Vorsitzender des ausrichtenden Radsportzentrums Ludwigshafen und zugleich Chef des Organisationsteams.

Nun geht es an die Detailplanung. Sauerhöfer und ein Teil des Organisationsteams fahren nächstes Wochenende zur nationalen Meisterschaft nach Elsenfeld, um dort zu hospitieren. „Wir werden uns Tipps und Ratschläge holen, um eine gute Veranstaltung auszurichten“, sagte Sauerhöfer. Er freue sich, dass die Meisterschaft in der Friedrich-Ebert-Halle stattfindet.

Das war auch der Grund, weshalb der veranstaltende Bund Deutscher Radfahrer (BDR) den Radsportverband Rheinland-Pfalz riet, sich nicht für einen Deutschland-Pokal oder ein German Masters zu bewerben, sondern für die nationalen Titelkämpfe. Die Bemühungen wurden belohnt. Bei der Bundeshauptversammlung vergangenes Jahr folgte der Zuschlag der Delegierten. 300 Athleten werden an den beiden Ver-

anstaltungstagen erwartet. „Dazu kommen noch die Kommissäre und zahlreiche Zuschauer aus dem gesamten Bundesgebiet“, sagte Gerhard Wagner, der Vorsitzende des Pfälzischen Radfahrerbundes und im Organisati-

onsteam zuständig für die Finanzen.

So hofft der Verbandsvorsitzende, dass einige pfälzische Sportler sich für die Titelkämpfe vor eigenem Publikum qualifizieren. Besonders den Ex-Junioren-Europameister Felix und Florian Blümmel werden ebenso gute Chancen für die Deutsche Meisterschaft im nächsten Jahr eingeräumt wie dem Frankenthaler Till Dietrich und dem Vierer des RC Friesenheim.

Dabei hoffen die lokalen Organisatoren, dass die Halle mit jeweils 1500 Besuchern voll sein wird. „Wir werden sicherlich nicht die Kapazitäten haben, wie damals bei der WM, aber das liegt daran, dass wir eine dritte Fahrfläche als Übungsfläche bereithalten müssen“, sagt Sauerhöfer. Die Spielfeld- und Halleneinteilung während den Meisterschaftstagen sei geklärt, auch wurden inzwischen die ersten Hotelbuchungen der Sportler und Zuschauer registriert.

Die Veranstaltungsplakate befinden sich in der Entwurfsphase und sollen nach Abschluss der Sponsorenakquise gedruckt werden. Der Etat beläuft sich auf 35.000 Euro und ist derzeit noch nicht gedeckt. „Wir wünschen, dass die Sponsoren, die sich in der Sportregion Rhein-Neckar engagieren, auch unsere Meisterschaft unterstützen“, hofft Sauerhöfer und bestätigte erste Gespräche mit Stefan Schneider, Geschäftsführer der Sportregion Rhein-Neckar. Dennoch wird das Orga-Team bei der deutschen Meisterschaft am 12. und 13. Oktober 2007 in Elsenfeld die Werbetrommel für die Meisterschaft im Ludwigshafen rühren (wj)



Sie waren Junioren-Europameister: Felix und Florian Blümmel vom RCVBöhl.

—ARCHIVFOTO: KUNZ